

【本校の目指す資質・能力】

コミュニケーション力・想像力・忍耐力・自主性・自律心・自己判断力



堺小だより



堺町小学校 ホームページ <http://sakaisho.ed.jp/index.html>

浦河町立堺町小学校 学校だより No.7 令和6年8月31日

【学校教育目標】

自ら・共に拓く堺小の子

○進んで考える子

○思いやりのある子

○心と体をきたえる子

子ども達の元気な声とともに 2学期がはじまりました。

27日間という長い夏休みを終え、21日の水曜日から2学期がスタートしました。友達と久しぶりに会って喜んでいる姿や「まだ、夏休みが続いて欲しい」と言いながらも笑顔であいさつをしている様子を見ていると、やはり学校は子ども達の元気な声が響くと、一気に雰囲気も明るくなるなど感じました。

夏休み中、ニュースでは「水の事故」や「交通事故」が相次ぎ、幼い命が奪われる痛ましい出来事もありました。本校では、そのような痛ましい事故はありませんでしたが、地域の方から自転車の乗り方についてご指摘いただき、安心メールにてご家庭にお知らせさせていただきました。今後も事故が無いように地域や保護者の皆様のご協力をいただきながら、教育活動を進めて参ります。

2学期が始まって一週間程経ちましたが、暑い中でも一生懸命に学習に取り組んでいる子ども達の姿はとても立派でした。子ども達の前向きな気持ちを引き続き継続できるように2学期も職員一同頑張っていきます。

※2学期、9月に入ってすぐ6年生の「修学旅行」や全校での「マラソン記録会」、10月には「学習発表会」と行事が続きます。保護者の皆様には、1学期同様、本校の教育活動にご理解とご支援をお願いいたします。

本校の熱中症対策について

今年も昨年度同様、暑い日が続いております。先日、安心メールにて「本校の熱中症対策の対応の変更」について送付させていただきました。今年度に入り、改めて校内で内容を確認・検討し、2度の変更を行っておりますので、改めて追加・変更点についてお知らせいたします。

※普段の水筒の中身については、水だけでなくお茶もOKとします。また、運動会やマラソン記録会の取組期間中は、汗を多くかくことも予想されますので、スポーツドリンクについてもOKとしています。

※首に巻く保冷タオルや保冷リングに加え、ハンディファン・うちわを学校で使用してもよいことといたします。使用にあたっては、自己管理をしっかりすることや体育の授業中・授業後の使用を考えていますが、今後の暑さの状況によっては、それ以外でも使用して良いと判断する場合もあること、持ち主が分かるよう記名をしていただくこととなっています。

学校でも指導いたしますが、ご家庭でも使用についてお話しいただければと思います。

8月23日（金）の午後より暑さ指数が「嚴重警戒」となり、放送で全校にも注意を呼びかけました。今後も子ども達の身体の変化に十分注意しながら対策を進めていきます。

力作ぞろいがたくさん集まりました！

夏休みの課題の一つであります「工作または自由研究」を各教室の前に展示しています。どの作品も力作ばかりです。各学級代表の作品が校内作品展として展示されました。



また、9月7日（土）～23日（月）、浦河町総合文化会館アートホールにて町内小学生夏休み作品展も開催され、堺町小からも各学級代表の作品が展示されます。そちらもお時間がありましたら、ぜひ、ご覧ください。

【学校評価に関するアンケート】 ご回答ありがとうございました。

7月中に行いました「令和6年度前期 堺町小学校教育活動に関するアンケート」について多数のご回答のご協力をいただきありがとうございました。皆さんからの回答を見させていただくと、昨年度の後期よりも改善されている項目が多く見られましたが、まだまだ改善すべき点も多く見られました。また、自由記述欄には、「宿題や家庭学習で困っている」「日課について」「熱中症対策」「学習道具の取り扱いについて」等、たくさんのご意見をいただきました。今後、アンケートの結果といただいた意見を元に検討していきます。詳しい取組については後日お知らせいたします。よろしくお願いいたします。

【雑巾の寄付】

ありがとうございました。

2年1組 藤倉 綺木さん、
4年2組 藤倉 旦葉さん の
おうちから雑巾の寄付をいただきました。ありがとうございました。

本校の三浦芙夕教諭ですが、このたび、夏休み中に結婚をいたしましたのでご報告いたします。今後も、引き続き勤務を続けていきますので、よろしくお願いいたします。